

## Jelang Pelaksanaan TMMD Sengkuyung, Pasiter Tinjau Lokasi Sasaran Fisik

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Apr 27, 2023 - 17:31



SALATIGA- Kodim 07114/Salatiga akan melaksanakan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2023 yang akan dilaksanakan di Dusun Catak Desa Kebon Agung Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang.

Sebelum kegiatan dimulai, Pasiter Kodim 0714/Salatiga Kapten Cba M.Kurdi mengecek keadaan terkini lokasi sasaran TMMD didampingi Batuud Koramil 10/Sumowono, Babinsa Kebon Agung serta perangkat Desa Kebon Agung.



Pasiter menyampaikan, pengecekan lokasi dilakukan untuk kesiapan pelaksanaan kegiatan dan faktor pendukung yang dapat memperlancar kegiatan TMMD sehingga dapat berjalan dengan baik, aman dan sesuai target. “Kami melakukan pengecekan persiapan sebelum pembangunan dilaksanakan. Seperti pengantaran material yang dibutuhkan, pengaturan tenaga masyarakat dan kesiapan saat pembukaan TMMD nantinya”, ujarnya.

Disampaikan, kegiatan TMMD merupakan salah satu bentuk pengabdian TNI kepada rakyat. Selain itu, TMMD merupakan bagian dari upaya membantu Pemerintah Daerah dalam pembangunan kewilayahan. Lanjut, Kapten Cba M. Kurdi kegiatan ini ditinjau secara langsung di beberapa titik yang akan menjadi sasaran TMMD Tahun 2023 untuk bahan kajian agar sasaran dapat tepat dan berdaya guna. “Semoga dengan peninjauan ini dapat tepat sasaran dan dapat dinikmati secara langsung oleh warga sesuai dengan tujuan dan sasaran dalam Program TMMD”, terangnya.

“Dalam kegiatan TMMD ini, saya berharap dapat berjalan dengan sukses sehingga perlu dari awal segala sesuatunya dipersiapkan, salah satunya pengecekan awal ke lokasi untuk memastikan dan mengetahui situasi dan kondisi awal di lapangan. Dalam pelaksanaan kegiatan mendatang, saya berharap sinergitas antara TNI dan masyarakat dapat terjalin dengan baik, sehingga terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat,” pungkasnya.

Kegiatan TMMD Sengkuyung-I Tahun 2023 rencana akan dilaksanakan Minggu ke-2 Bulan Mei 2023. sedangkan kegiatan Pra-TMMD dilaksanakan 10 (sepuluh Hari) sebelumnya. (Yudhaoncu27)